



元気いっぱい月輪っ子



令和3年度交通・鑑賞教室



6月17日(木)に福島県警察音楽隊の方々をお招きして、交通教室と音楽鑑賞教室を実施しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策で密にならないようにするため、5校時は1～3年生の下学年、6校時は4～6年生の上学年と分けて実施していただきました。下学年の子どもたちへは、「不審者にはついていかない」「道路は、右・左・右を見てから渡ること」上学年の子どもたちへは「ルールを守って自転車に乗ること」「自転車に乗るときはヘルメットをかぶること」について、命を守るために絶対に守ってほしいこととして指導していただきました。

音楽鑑賞の部では、「パプリカ」や「人気アニメの主題歌」等の迫力のある演奏とカラーガード隊の切れのある演技を、心から楽しむ子どもたちの姿が見られました。音楽隊の皆様、素敵なひと時をありがとうございました。



おいしい！手作りとうふ



6月16日(水)にJA学校教育支援事業の一つとして、「とうふ作りに挑戦しよう」の指導のために3名の講師の方が来校し、大豆を煮るところから、豆乳絞り、にがり入れ、型どりまで、とうふ作りの一連の作業を教えてくださいました。初めての経験に、4年生の子どもたちは、興味深々でした。出来上がった豆腐は、給食の時間に少しずついただきました。自分たちで作ったということと、出来立てということとでもおいしくいただきました。子どもたちは、食育にもつながる貴重な体験をすることができました。JAのみなさん、ご指導ありがとうございました。

そろばん



6月15日(火)に3年生の総合的な学習の時間「名人とのふれあい」の「そろばん名人」としてお声がかかりました。そろばんの基礎である位の位置取り、0の準備、一珠・五珠の意味と動かし方や繰り上がりのない一桁のたし算の仕方を一緒に勉強しました。3年生の子どもたちは、意欲満々で基礎的な事柄を次々と覚えていきました。「そろばんって楽しい」という感想を聞き、うれしかったです。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。